



Bancada de Morena gasta 2 mdp en set de televisión



Morena en la Cámara de Diputados inicia estrategia de comunicación similar a las "mañaneras del pueblo", con nuevo set de televisión y podcast
 © Cuartoscuro.com

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados destinó dos millones de pesos para construir un set de televisión y foro para grabación de podcast, con el fin de potenciar la difusión de sus mensajes. El vocero de la bancada, Arturo Ávila, minimizó el gasto, realizado con recursos ahorrados por la bancada en la pasada Legislatura, pero cuyos remanentes no fueron regresados a la Tesorería de la Federación (Tesofe), sino que fueron ejercidos por la bancada de la nueva Legislatura, que entró en funciones en septiembre. Al nuevo estudio de Morena se sumará toda una programación en la que habrá "humor", entrevistas a los legisladores sobre sus hobbies e intereses; un segmento de "Morenews", dijo Ávila. "Van a conocer a todas y a todos los diputados, y además va a fomentar un diálogo constructivo entre los representantes y entre la ciudadanía", dijo el legislador de Aguascalientes, quien rechazó que se trate de un medio de promoción personalizada de su persona, ya que en al menos un programa será el entrevistador. La nueva estrategia de comunicación, que se sumará a la "Mañanera del Pueblo" que diariamente realiza la presidenta Claudia Sheinbaum, arrancó con una conferencia llamada "la Legislativa del pueblo" y que la bancada prevé realizar cada lunes. El coordinador de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal**, sostuvo que la inversión realizada en el estudio se hizo con "ahorros" de las subvenciones que recibe el grupo parlamentario. "Se hizo un gran esfuerzo de ahorros para atender este reclamo de los compañeros para tener un lugar digno en el caso de la presentación de iniciativas o de dar respuesta o de conferencias", indicó Monreal. Sin embargo el espacio se sumará a cinco espacios o zonas que, unos de



forma regular y otros de forma permanente, ya existen en la Cámara de Diputados para la realización de conferencias de prensa. Estos son la Sala Miguel Reyes Razo; el conocido como "chacalódromo", el podio colocado en la Junta de Coordinación Política (Jucopo); el estudio del Canal del Congreso y el espacio habilitado tras las reuniones plenarias de la mayoría de Morena, en la explanada de la Cámara. Para el nuevo set, Ávila aseguró que él mismo facilitó el equipamiento de audio y video (cámaras y equipo tecnológico) y dijo tener el contrato de comodato que lo acredita. Sobre el costo de la instalación, aseguró que traerá como beneficio acercar a los diputados de Morena con la población. "El ejercicio de comunicación es importantísimo y en esa lógica, como yo lo comenté, el costo es menor, contra los beneficios que se van a tener. Imagínense ustedes que van a tener a todas y a todos los disputados, platicando qué están haciendo, informando qué están haciendo", señaló.

[Bancada de Morena gasta 2 mdp en set de televisión](#)